
 
  

 

 

 

通学路等安全対策部会（西地区のみ） 

１．事務局より 

２．学校運営協議会（開校準備委員会）からの通学路・登下校・見守りに関する意見 

３．登校班・見守りについての現状と課題（前回の整理） 

４．「通学路・登校班・見守りに関する意見および現状と 

課題について」を踏まえて 

５．課題と今後の方策 

６．不審者等出没・交通事故発生の状況 

７．見守りの成功事例 

８．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
今後は、西地区の児童生徒・保護者・教職員・学校運営協議会委員の皆様に「登校班」や「見

守り」についての広くご意見をお聞きするためにアンケートを実施し、アンケート結果を参考
にしながら方向性を検討していきます。 

 

 
園児たちは、登園するとそれぞれ自分の部屋に行き、帽子と鞄を自分のイラストシールが貼

ってあるところにしまいます。そして、今日一番やりたい遊びをはじめます。積み木をバラン
スよく積んでいる園児、雨傘の型紙にシールを貼ってデコレーションをしている園児、列車を
つなげてレールの上を走らせている園児など、他にも様々な遊びをしている園児の姿が見られ
ました。 
玄関には、水槽に飼育している魚や昆虫がたくさんいました。園児は、生き物が大好きなよ

うです。特に、ダンゴムシが人気です。また、階段の踊り場には、地域の方が描かれた心のほ
っとする素敵な絵画が飾られていました。とても素敵な環境で、園児たちは日々主体的に過ご
しています。 

 

 

 
 

 

 

 

東能勢小中学校 ALTのア

ビー先生が、子どもたちの

英語への関心を高めるた

め、楽しい英語掲示板を作

成しています。 

 

 

 

～登校班・見守りに関する意見～ 
【登校班】 

・必要である。低学年で保護者が付き添えない場合に、登校班があると助かる。 

・保護者、PTA および学校側等への聞き取りが必要。 

・ダンプカーの通行など危険箇所は、通学路として避ける。歩道のある道を使用するのがよ

い。 

【見守り】 

・「見守り隊」が待機するプレハブのような場所の設置をしたらどうか。 

・「見守りサポーター」の高齢化に対して、若い世代も参加できるよう SNS 等で募集するの

はどうか。 

・保護者や任意のボランテイアを募ったり、自治会やサークルなどに呼びかけてはどうか。 

 

～見守りの成功事例～ 
・各地区の「見守り隊」の方々が、最後の登校班の後ろについて一緒に登校する。それぞれ

の地区の方が、学校に到着したら、すべての班が登校したことになる。 

・児童が元気に挨拶をしたり、日頃から感謝を伝えたりすることで、見守り活動をしてくだ

さる方のモチベーションも向上する。 

・ 

 

 

 

ひかり幼稚園 保育の様子と環境  

h 

保幼小中一貫教育だより ～豊かな自然と豊かな人材で豊かなこどもを育てる～ 
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令和６年度 第２回開校準備委員会 西地区通学路等安全対策部会 開催 

 
令和８年の義務教育学校開校に向けて 6月 20日（木）に第２回通学路等安全対策部会が以

下の内容で開催されました。 

積み木遊び 

列車遊び 
飼育している金魚 

写真付きの箱への収納 

◇◇英語掲示板（English Board イングリッシュボード）◇◇ 

 

雨傘への飾りつけ 

地域の方が描かれた絵画 

【Culture Corner

（文化コーナー）】

アビー先生の出身

国フィリピンの食

べ物や服装などを

紹介しています。 

【Spring Around the World(世界の春)】 

日本・タイ・ポーランド・ボスニア・インドの春の行事を紹介

しています。 


